



Margaretha und Ralf Vollmer, Anne-Frank-Hof 1, 33803 Steinhagen
Margaretha.vollmer@icloud.com; ralf.vollmer@icloud.com; 05204-6268

Liebe Freundinnen und Freunde,

Magga: ich persönlich finde es nicht schlimm, ☺ dass man im Winter nicht Motorrad fahren kann. So war unser Dezember recht ruhig: die Kurse waren beendet oder pausierten und die Termine wurden weniger. Wir konnten uns auf Weihnachten vorbereiten und die Feiertage mit unseren Kindern, Enkeln und Müttern genießen und feiern.

Ins neue Jahr starteten Ralf und ich zu zweit alleine. Dieses Jahr waren wir nicht verreist über den Jahreswechsel, sondern verbrachten die Zeit zu Hause mit Gebet, Jahresplanung, Aufräumen, Spaziergängen und Ausruhen. Für uns beide ganz wertvolle Tage.



Beim Lehren in einem Jüngerschaftskurs

Am ersten Wochenende im Januar hatten wir den Nationalvorstand der Holy Riders bei uns zu Gast. Die Holys hielten ihre Klausur und ein Ehepartner und ich übernahmen die kulinarische Versorgung der sieben Leute. Ein tolles Wochenende!

Seit Oktober begleiten wir ein junges Paar mit intensiven Gesprächen und einem Beziehungskurs (twogether). Es begeistert mich sehr mitzuerleben, wie die beiden entdecken, was Gott für einen wertvollen Schatz und eine wirklich große Berufung auf ihr gemeinsames Leben legt. Sie haben sich entschieden, im September zu heiraten.

In der Lifetime (der 9-monatigen Jüngerschaftsschule) sind wir gefühlt mittendrin. 26 Teilnehmer waren vom ersten Wochenende an eine begeisterte, einander zugewandte Gruppe mit offenen Herzen und der Sehnsucht nach Gottes Reden in ihr Leben hinein. Vom 23. – 29. März werden wir mit der Lifetime einen Missionseinsatz in Albanien machen. Dort war noch niemand von uns Mitarbeiter und auch nicht von den Teilnehmern. Wie spannend! Betet für gute Zusammenarbeit bereits in den Vorbereitungen mit den Christen dort vor Ort und Einheit in unserem ganzen Team.

Ralf: ich persönlich würde gern auch im Winter Motorrad fahren – aber es ist mir dann doch zu kalt und stürzen mag ich auch nicht. Und trotzdem war im Dezember und Januar genug los.

Am ersten Wochenende im Dezember war die „Custom-Bike“, eine Messe für Umbauten und Zubehör. Dort waren wir wieder mit einem eigenen Stand vertreten und konnten BikerBibeln verteilen und kamen mit



1. Fahrt des Jahres; -5°

vielen Menschen ins Gespräch. Einer von ihnen besucht nun unseren Hauskreis und ist auf dem Weg zu Jesus. Betet gern für ihn. Nach der HolyRider-Weihnachtsfeier am 9.12. wurde es dann tatsächlich etwas ruhiger, auch wenn ich noch das Chapter in Hannover und einen Lob- und Dankabend in Siegen besuchte. Jetzt im Januar sind die Clubbesuche schon wieder angelaufen.

Das Klausurwochenende war ein echtes Highlight, da wir viel Gemeinschaft pflegen, beten, planen und reden konnten. Wir haben weiter in Richtung Zurüstung, Neu-Ausrichtung und geistliche Erneuerung vorbereiten können.

Eine besondere Freude ist für mich das Wachstum in unserer Gruppe/ unserem Chapter. Wir sind nun auf mehr als 25 Teilnehmer gewachsen. Und einige der „Neuen“ sind junge Menschen unter 25. Ein Mann, der vor einigen Wochen dazukam, hat sich vor 1 Woche entschieden dem Herrn zu folgen. Eine große Freude im Himmel und auch bei uns.

Augenblicklich bin ich besonders mit der Vorbereitung unseres „Rüstwochenende“ (16.-18.02.) beschäftigt. Das Hauptthema wird „Meine Identität in Christus“ sein. Aber auch vieles Organisatorisches ist bis dahin noch zu tun.

Danke, wenn Ihr betet für...

- ...Herzen, die in Liebe miteinander verbunden sind in all den verschiedenen Teams und Gruppen.
- ...Weisheit, Dringendes und Drängendes vom wirklich Wichtigem zu unterscheiden.
- ...unsere geistliche Verantwortung.
- ...eine liebevolle, ermutigende Art, den vielen Menschen gegenüber.
- ...offene Augen des Herzens, damit wir sehen, was die Menschen wirklich brauchen.
- ...offene Ohren des Herzens, damit wir hören, wie ein Jünger hört.

Wir wollen die Stimme unseres guten Hirten immer besser hören und ihr folgen.

Seid herzlich begrüßt,

Magga und Ralf

Bankverbindung

Inhaber: Globe Mission

IBAN: DE20520604100004002253

BIC: GENODEF1EK1

mit dem Vermerk „Vollmer – Projekt 179“ + ggf. euren Daten